



奉仕を通じて
平和を
田中作次
2012-13年度
国際ロータリー会長

Weekly Report

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：松波 恒彦
幹事：平野 好道
クラブ広報委員長：大嶽 達郎
例会日：毎週木曜日 PM12:30～
会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

第1593回例会

～雑誌月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2013年4月4日(木) 晴 第37回

司会：堀慎治会場委員長
斉唱：「君が代」「奉仕の理想」
ゲスト：RI2760地区IT委員会委員長 尾本和弘さん
ビジター：名古屋南RC 嶺本昌行さん

副会長挨拶

西本哲副会長

4月4日、本日は何の日かご存じでしょうか。3月3日は雛祭りで女の子のお祭りの日、5月5日は端午の節句で男の子の日です。ちょうどその中間ですので、4月4日はおかまの日と通称言われているそうです。



まだ桜は若干残っていますが、これから初夏を迎え、梅雨を迎え、そして盛夏を迎えます。それに伴い、汗ばむ度合いが非常に多くなって参ります。若い時は、汗をかいでも爽やかな感じの匂いでしたが、年齢と共に加齢臭が多く出て参ります。最近、若い方はデオドラント、香水等の香りの物を男女問わず、盛んに使用されています。私達の若い頃は、そのような物にはほとんど関心がありませんでしたが、最近の若い方は匂いに関して非常に敏感で、癪しの匂いなど様々な物が調合されています。若い方は元々の匂いが強くないので、そういう物は必要ないのかもしれません、私達の年齢になると、加齢臭が非常に気になります。そういう点で私も、10年前に家内に言われたのをきっかけに、香水を使うようになりました。この間、家内と南フランスを周ってきました。カンヌからニースに抜ける道にグラースという街があります。その街は全世界の香水のほとんどを作っている、香水の一大生産地で、ヨーロッパは非常に香水の文化が発達しています。これも入浴の違い等で香水文化が発達したと聞いています。そこへ行き、香水メーカーも少し見学してきましたので、香水について少し話したいと思います。香水は大きく4種類に分かれます。パルファン(香料の濃度：15～30%、持続時間：5～7時間)、オードパルファン(香料の濃度：8～15%、持続時間：5時間前後)、オードトワレ(香料の濃度：5～8%、持続時間：3～4時間)、オーデコロン(香料の濃度：3～5%、持続時間：1～2時間)と、香料の濃度を示す賦香率によって4種類に分かれています。男性がつけられる時には、オードトワレ、オーデコロンをお使いになるとよろしいのではないかと思います。そして、香水のつけ方ですが、香水は揮発性のため下から上に匂いが上がってきます。そのため、香水をつける場所はなるべくエストより下の部分につける事、直接皮膚につける事、そして清潔な肌につけて下さい。量は、距離を肌から15cm程離して、1プッシュつけて下さい。1日匂いを持続させる場合は、香水売り場に売っている小さい詰め替え用のケースを持ち歩いて、つけ直します。今年の夏は自分の匂いを作られたらいかがかなと思っています。以上で挨拶とします。有難うございました。

4月お誕生日おめでとう

近藤 茂弘さん 稲垣 豊さん 山本 英雄さん

ニコボックス

鶴田浩ニコボックス委員

・本日、平野幹事のご指命を頂き、卓話をさせて頂きます。地区IT委員会・委員長の尾本です。R.I.D.2760地区ガバナーホームページに関して、説明をさせて頂ますが、皆様の前でのお話が下手なのでロータリアンの仲間としてお許し下さい。また、次年度は地区広報委員長に指名されましたので今後とも宜しくお願ひします。

地区IT委員長 尾本 和弘さん

・先日、卓話でお世話になりました武内プロがレッスンオブザイヤーという賞を受賞しました。皆様のおかげです。有難うございました。

内田 久利さん

鈴木 淑久さん

・姪が宝塚音楽学校に合格しました。
・父、嶺木一夫がこの度退会させて頂くことになりました。永年、皆様に大変お世話になりました。心から御礼申し上げます。

嶺木 昌行さん

森 恒夫さん

・4月10日は結婚記念日です。
・4月1日は29回目の結婚記念日でした。
・3月24日は結婚記念日でした。

亀井 直人さん

増田 盛英さん

・本日は卓話講師に地区IT委員長の尾本和弘さんをお迎えしました。

長瀬憲八郎さん

・午前中、気分が悪かったです。なかなか問題が片付かないです。選んだ相手が悪かったと反省です。

松波 恒彦さん

・松波会長、亀井さん、堀さん、昨日はお世話になりました。

大嶽 達郎さん

江口 金満さん

・この頃、欠席がちにて失礼。

稻垣 豊さん

・今月は誕生日です。

八木沢幹夫さん

・例会、途中退席します。

湯澤 信雄さん

・久しぶりに地下鉄で来たら早く着き過ぎました。途中、桜が綺麗でした。

宗宮 信賢さん

・良いことがありました。

幹事報告

平野好道幹事

・4月4日(木)13:40よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて第10回理事会を行います。

・4月4日(木)18:00より蓬莱軒神宮店にて近藤ガバナ一年度地区スタッフ懇親会(キックオフ大会)を行います。

・4月7日(日)はロテル・ド・比叡にて春の家族会を開催致します。8:45に瑞穂運動場駐車場にて集合、9:00に出発致します。

・4月11日(木)は振替により休会です。
次年度の会員名簿の確認のお願いは変更がなくても必ず提出して下さい。

出席報告

鶴田浩出席委員

会員63名 出席45名 (出席計算人数48名)

出席率 81.8%

3月 28日 は補填により 94.2%

委員会・同好会報告

ゴルフ部会：堀 慎治ゴルフ部会幹事

来月のゴルフ例会を名古屋ゴルフクラブで行う予定でしたが、場所を変更させて頂きます。誠に申し訳ございません。

地区青少年交換委員会:近藤雄亮ガバナーノミニー

3月29日(金)～31日(日)の日程で白馬RC主催の交換学生スキーの集いに参加してきました。これは長野県と愛知県が、それぞれ独立地区として別れた時から白馬RCが主催をして青少年交換学生を招待し行われているイベントで、今回で26回目になりました。

到着した日の交流懇親会では白馬村村長さん、第2600地区ガバナーも出席され、盛大に行われました。今回は第2600地区(長野県)がホストをし、第2760地区(愛知県)、第2620地区(静岡・山梨県)も加わり3地区合同で行われました。

2日目には受入学生・派遣候補生・帰国生・ROTEXのオリエンテーションを行いました。派遣候補生は、パワーポイントを使い、派遣先でのスピーチを10分程度にしぼり、それぞれ英語で発表をし、それに対しロータリアンが適切なアドバイスをし、大変有意義なオリエンテーションだったと言う印象を持ちました。

その他、3地区の青少年関連委員会のロータリアンが斎藤直美パストガバナー(RIYEC理事長)を中心に、日本青少年交換研究会・広島会議の打合せも、合わせて行いました。

親睦活動委員会:鈴木淑久副委員長

今週末4月7日の春の家族会、多数のご参加有難うございます。確認ですが、出発時刻が9:00ですので、瑞穂運動場の北側の道に8:50までにはお集まり頂くよう宜しくお願ひ致します。

卓話

RI2760地区IT委員会委員長 尾本和弘さん

ガバナーホームページについて

皆様、こんにちは。本日、平野幹事の要請を受け、地区IT委員会より地区ホームページ・ガバナーホームページの説明に参りました。IT委員会・委員長の尾本です、宜しくお願ひします。また、私は名古屋東南RCに在籍し、4RC、IMなどで一緒にさせて頂いています。

現在2760地区は、日本国内のロータリー地区で最大数4,800名余りの会員を有する地域です。「日本ロータリー」「ロータリーの友」「ロータリーアーカイブ」の編集長・事務局員と話す機会が有ると口にされる言葉は、この地区はリーダーシップを取っている地区であり、ホームページからガバナー月信を読まれて2760地区は今年度は何をしているのか?今度のガバナーの方針はどうか?等、注目をされている最先端地区です。その情報収集、情報発信場所が、当地区のホームページ、ガバナーホームページとなります。

次々年度は近藤雄亮ガバナーを出されます。2760地区ホームページを上手く活用した当地区的ガバナーホームページが全国に伝わり、ガバナー輩出クラブの知名度が上がります。この地区的ホームページの歴史は1990年にRIの方針で全クラブがEメールが出来る事、ホームページの開設をする方針が打ち出され、地区ではインターネット委員会が出来ました。近年、RIの方針で全クラブがSNS (Facebook, Twitter) を奨励しています。

では、2760地区的ホームページを見ることにします。Web検索欄に「ロータリー2760」と入力し、次に、教示される「国際ロータリー2760地区 | Rotary International District 2760」の表示をクリックすると、ホームページのトップページが現れます。「ガバナーからのお知らせ」、「2012-2013年度 国際ロータリー第2760地区 地区大会ダイジェスト映像」は千田毅ガバナーからの地区情報発信です。ホームページを見てすぐに情報が得られるものではなく、目次の様なものなので、項目をクリックして情報を得ます。RI会長をクリックすると、RI会長の田中作次さんの挨拶文が出てきます。その下ガバナー挨拶(千田毅ガバナー挨拶文)、ガバナープロフィール、ガバナー補佐紹介と続き、西名古屋分区は名古屋名駅RCの大橋昭治ガバナー補佐です。次のサイドメニューRID2760地区組織図ページです。ガバナーの年度方針で毎年、地区組織の改善が行われます。次の便覧掲載ページは、ホームページから閲覧できるので、個人情報を極力流出しないように配慮されています。ガバナー月信ページは、千田毅ガバナーの月信集を見る事が出来ます。「地区行事予定」は昨年でおわりました。次のガバナー公式訪問報告では、20番目の行に2012年10月2日(火)、名古屋名南RC(ホスト)・名古屋南RC・名古屋東南RC・名古屋瑞穂

RCの公式訪問が書かれています。次の委員会報告にはセミナー、会議報告が書かれています。13番目の行をクリックすると、広報委員会・委員長会議報告が書かれています。「地区内第2回広報・雑誌委員長会議」報告です。内容は今年度から、地区広報・雑誌委員会が、IT委員会のサーバーを活用して取り組んできた「広報のIT化」Facebookの活用を説明しています。次のサイドメニュー事務所ご案内をクリックしますと、ガバナー事務所の案内が出てきます。連絡先が明記されています。前年度の鷹野事務局員の時はSkypeでも会話が出来ました。地区内82クラブの名称、連絡先の電話番号、ホームページ、Eメールが表記されています。

1979-80年度の川瀬保ガバナー(名古屋南RC)の月信を見てみましょう。(ガバナーの歩みをクリックし、地区月信の中)川瀬保ガバナー月信1980年1月8号より新春に産声を揚げた名古屋瑞穂クラブの記事が掲載されています。川瀬保ガバナー月信1980年5月12号より月信トップページに新生名古屋瑞穂クラブ認証状伝達式の掲載をされています。川瀬保ガバナー月信1980年6月13号より名古屋瑞穂RC・チャーターナイトの記事掲載があります。地区資料はガバナー事務所に保存公開可能な物は有りそうで有りません。2760地区からの10年史は「かがやけロータリー愛知」、「進化するロータリー愛知」の2冊です。

前年度より地区大会IMの報告書はWeb公開をしていますが、映像ファイルにされたものは掲載が難しいです。ロータリー著書は掲載資料が乏しく、片山主水パストガバナーの著書を掲載しております。紙媒体は印刷コストが高く、デジタルブック化をすると、Web閲覧が可能です。今後、ロータリーの著書を掲載していく中で、ワードで書かれた論文形式の物も公開していきます。

サイドメニュー地区・委員会-のロータリー財団委員会では、委員会報告として、3年前にリニューアルしてから余り更新をされていません。その下の米山記念奨学会の委員会ホームページは、本部のホームページとリンクされており、内容、資料が更新されています。青少年交換委員会のホームページは、NPO法人日本青少年交換委員会の黒田勝基前委員長が個人的に制作し、毎年、ご本人が改修、更新をされています。次の広報・雑誌委員会では、以前のホームページを回収して、携帯電話やスマートフォンから閲覧し易くホームページの軽量化がされました。現在、上部のお知らせ画像からは主催者の瀬戸北RCのイメージ画像、PRを見る事が出来ます。同じように、他のアイコンをクリックしますと、渥美RC主催の菜の花・桜まつりのポスターや、同様に、名古屋大須RCのフォトコンテストのポスターが拡大して閲覧出来ます。地区内クラブリンクやRIの広報ビデオ・動画、NEWSツイッターを利用した最新ニュースも見られます。以前、中部経済新聞に連続掲載されたロータリアンの発言集が集約をされていますが、これは中部経済新聞に掲載された鈴木委員長のコラムです。ここに田中作次RI会長のFacebookのリンクが有ります。アイコンをクリックすると、田中作次のFacebookページへ移行します。「いいね」をクリックするとFacebookに登録をされた方は意見の書き込みが出来ます。世界中のロータリアン仲間と情報の共有が出来ます。

長時間ありがとうございました。これが当地区的ホームページです。トップページの部分は興味の有る情報を探すための目次でしか有りません。サイドメニューをクリックして情報収集をして下さい。「ガバナーの歩み」は、過去の月信、記念誌は1万ページをはるかに超え2万ページ近く有ります。読み切るには大変かと思いますが、ロータリーの貴重な歴史資料です。1年掛けて余暇の時間で読まれたらどうでしょうか。本日は、卓話にお呼び頂き有難うございます。次年度からIT委員会と広報・雑誌委員会が合流して、地区広報委員会とになります。委員長に成りますので皆様との卓話する機会が多くなると思いますが、今後とも宜しくお願ひします。

例会のご案内

■今週の行事 4月 7日(日) 春の家族会
場 所: ロテル・ド・ビハ

■4月11日(木) 振替により休会

■次々週卓話 4月 18日(木)
会員卓話: 近藤雄亮さん
テ - マ: 私とロータリー